

Asciende a mil 500 las muertes por cólera en Yemen



Sanaa, 1 jul (RHC) La Organización Mundial de la Salud reveló este sábado que desde finales de abril hasta la fecha, la epidemia de cólera que afecta a la población de Yemen ha ocasionado la muerte a mil 500 personas.

De acuerdo con Nevio Zagaria, representante de la OMS en el país, el número de contagiados asciende a 246 mil, distribuidos en casi la totalidad del país.

La víspera, Zagaria informó sobre la detección de los dos primeros casos en la extensa provincia de Hadramaut, en el sur de Yemen y enfatizó que la situación es muy grave.

El sistema sanitario de Yemen se encuentra al borde del colapso, entre otras causas porque sus empleados no han recibido su salario desde octubre de 2016, explicó la pasada semana la representante del Unicef en el país, Meritxell Relano.

Éste constituye el segundo brote de cólera en menos de un año en Yemen, cuya población padece además de muy degradadas condiciones sanitarias a causa de la actual guerra civil entre fuerzas del movimiento hutí Ansar Allah y del presidente Abd Rabbuh Mansur Hadi.

De acuerdo con cifras de la OMS, unos 7,6 millones de yemenitas viven en regiones con alto riesgo de transmisión de esa enfermedad bacteriana que se trasmite por la ingestión de alimentos o agua contaminada.

Con información de **PL**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/134310-asciende-a-mil-500-las-muertes-por-colera-en-yemen>



Radio Habana Cuba